
Protokolleintrag vom 13.07.2022

2022/133
Schriftliche Anfrage von Nicolas Cavalli (GLP) und Sven Sobernheim (GLP) vom 06.04.2022:
Fehlende Krankentaggeldversicherung, Gründe für die fehlende Versicherung und damit verbundene Vor- und Nachteile,
Einzelheiten zur Regelung der Lohnfortzahlung und Erwägungen zum Abschluss einer Versicherung sowie Volumen der
ausbezahlten Taggelder durch die Unfallversicherung während der Pandemie

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 578 vom 29. Juni 2022).


